
两会专访

河南尚宇新能源股份有限公司

热烈祝贺市两会胜利召开

河南尚宇新能源股份有限公司成立于

2008

年

1

月，注册

资本金

6000

万元， 现有职工

300

余人， 目前资产总额

4.2

亿

元。公司主导产品三氯氢硅、四氯化硅，广泛应用于电子信息、

白炭黑、有机硅产品和光纤制造等领域，市场前景十分广阔。

目前，公司年生产规模为

8

万吨，是全国最大的三氯氢硅生产

企业，行业排名第一。在生产工艺上采用了国际先进的改良西

门子法， 纯化、 干燥、 合成、 精馏等主要生产工序均实现了

DCS

自动化控制，产品纯度达到

99.99%

。 公司经过

5

年发展，

生产规模不断扩大，工艺技术日趋成熟，产品质量稳步提高，

经济效益明显增长。

公司坚持科技创新、自主研发，推行科学化、规范化、标准

化管理，获得发明专利

2

项、实用新型专利

11

项、

2

项省级科

技成果，先后通过质量、环境和职业健康安全三项管理体系认

证，获得国家级高新技术企业、焦作市高成长性

30

高企业、焦

作市科技型中小企业等荣誉， 公司技术研发中心被认定为省

级企业技术中心和河南省氯硅烷工程技术研究中心，

2013

年，公司被河南省人民政府评为省重点上市后备企业。
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李世江代表：

创新驱动促转型

本报记者 许伟涛

“今年我市政府工作报告中提到，要

实施创新驱动， 加快转方式调结构促升

级。 ”市人大代表、多氟多化工股份有限

公司董事长李世江说，创新驱动，就是要

努力调结构、转方式，打造焦作经济的升

级版，实现可持续发展。

具体到多氟多的企业实际， 李世江

说，坚持创新驱动，就是要让创新与时俱

进，继续深化“四个转变”，即传统氟化工

向精细氟化工、电子级氟化工转变；传统

产业向新能源产业转变； 规模优先向效

益优先转变； 生产制造型企业向制造服

务型企业转变。

李世江建议， 要把工业强市的战略

落到实处，落到本地企业上。 他说，本地

企业土生土长，有坚实的发展根基，通过

上市等途径，部分企业具备了更大的发展

潜力， 抓好这些企业是发展的内生动力。

反思过去给予政策优惠，引进外地企业的

做法，同央企的合作固然有好的一面，但

同时也会失去发展的主动权。因此，更应

以本地企业为抓手， 积极培育战略性新

兴产业，改造提升传统支柱产业，形成一

批优势企业群体， 这对发展焦作经济意

义重大。与此同时，工业强市的战略还应

落实到具体措施上。 目前，企业有三个证

难办———规划许可证、土地证、房产证，建

议就此作一个专项调查，有针对性地解决

这一难题。

本报记者 王正义 摄

李富梅代表：

完善医患纠纷处理机制

本报记者 李 秋

近年来，多起医疗纠纷引发的恶性案

件让医患关系备受关注。 昨日，市第二人

民医院党委副书记、院长李富梅在接受记

者采访时说， 要从根本上化解医患矛盾，

改善医患关系，必须加强制度建设，进一

步完善医患纠纷处理机制。

李富梅认为， 老百姓来医院看病，应

该让他们能够有“两个放心”，一是看病放

心，二是花钱放心。她建议，应进一步完善

医患矛盾纠纷预防和化解机制。一是加强

医院规范管理， 提高医务人员素质。 卫

生职能部门应进一步加强对各医疗机构

的督导， 紧抓医疗安全， 不断提高医疗

机构的管理能力和服务水平。 切实加强

医务人员的素质教育， 包括职业道德和

专业素质 ， 降低医疗技术事故发生率 ，

消除责任事故。 强化医务人员的沟通意

识， 营造和谐的就医环境。 同时， 政府

应进一步加大对医疗卫生事业的投入 ，

逐步提高医务人员的待遇 。 二是公安 、

司法等相关部门要对医闹、 暴力袭医行

为进行严厉打击， 对在医疗机构内寻衅

滋事、 伤害医护人员、 蓄意医闹等违法

犯罪行为坚决予以严厉打击， 依法依规

进行处罚。 三是提高医疗保障水平， 增

加医疗强制险种。 四是充分发挥媒体正

面宣传作用， 进一步加强对群众的宣传

教育， 提高群众的科学素养， 增强法制

意识。

本报记者 王正义 摄

马魁代表：

落实土地征迁的政策支持

本报记者 张 璐

“我市应该出台统一的土地征迁工

作方案， 扎实抓好土地征迁工作， 切实

落实责任制， 建立长效机制， 从而减少

拆迁中引起的不必要的矛盾。” 昨日上

午， 市人大代表、 解放区王储街道新店

村党支部书记马魁在接受记者采访时

说。

马魁说， 由土地征迁工作引发的信

访问题， 主要原因就是各区没有统一的

征地拆迁赔偿标准。 由于各区征迁补偿

标准不统一， 同一区域不同时期、 同一

时期不同区域征迁政策差异明显， 造成

农户相互攀比， 导致征迁难度加大。

马魁建议， 城市建设中的征地拆迁

工作是避不开、 绕不过的， 要形成一套

完整的规章制度， 明确土地补偿费、 安

置补助费、 青苗补偿费、 地面附着物补

偿费等以及被征地人员的安置问题， 切

实保障被征地人员的切身利益； 同时，

住建、 规划、 国土资源、 发展改革、 财

政、 审计、 监察、 公安、 城市执法等部

门及街道办事处 （乡镇人民政府）、 基

层组织应当依照职责分工， 相互配合，

协助做好房屋征收与补偿工作 ， 并通

过报纸 、 电视 、 手机短信等渠道对征

迁的统一办法进行宣传 ， 在提高城市

化水平的同时达到和谐拆迁 ， 从而促

进土地资源优化配置， 发挥土地利用综

合效益。

本报记者 张 璐 摄

贾小双委员：

加强中小学生安全教育

本报记者 杜 玲

“交通安全问题是一个涉及全社会

的问题。据了解，我市每年都有因交通事

故导致中小学生死亡的事件发生， 不仅

给学生家庭带来悲剧， 也给社会造成了

一定的经济损失。”贾小双委员忧心忡忡

地表示，一些中小学生无视交通规则，特

别是学校放学时段，校门口交通混乱，交

通堵塞甚至交通事故时有发生， 直接影

响学生人身安全。

贾小双建议， 学校应将学生的交通

法规、 交通安全教育纳入日常教育规划

中， 把它作为素质教育的一项重要内容

加以落实。 同时，要加大宣传力度，动员

社会力量特别是学生家长来关注学生的

交通法规、交通安全教育，营造中小学生

安全教育的良好社会氛围。

“家长对孩子的交通安全教育负有

不可推卸的责任， 平时应履行好教育义

务，加强对孩子的交通安全教育，同时要

注意以身作则，自觉遵守交通安全法规，

给孩子积极的引导。 ”贾小双表示，媒体

应加大宣传， 社区和其他社会成员都要

对学生的交通安全给予必要的关注和支

持。 此外，交警、城管部门应加大学校周

边道路交通安全督查力度， 确保中小学

生身心健康、安全。

此外，贾小双还呼吁，进一步规范城

市出租车管理， 政府尽快出台解决失地

农民生活问题的办法， 解决他们的后顾

之忧。 本报记者 王正义 摄

种庆贵委员：

关注民生 尽心履职

本报记者 刘 婧

“以前我关注较多的是医疗科研问

题，以后要更多地关注民生，关注社会问

题，这样才能发挥好参政议政的作用。”市

政协委员、市人民医院泌尿外科副主任种

庆贵表示，作为新一届政协委员

,

深感光

荣和责任重大。 “角色和身份与以前有所

不同，承担着既要搞好本职工作，又要在

履职过程中有所作为的双重责任。 ”种庆

贵坦言，自己第一次参会，更多的还是学

习。

会上，种庆贵提交了两份提案，一份

是关于夜市烧烤摊治理问题的，为此他进

行了半个多月的调查，了解到夜市摊点不

仅扰民、污染环境，还存在极大的食品安

全隐患，建议多部门联合对夜市烧烤摊点

进行整治。另一份则是关于加强棋牌室管

理的，建议采取多种措施，加强和改进棋

牌室的治安管理工作，维护好社区的平安

和谐稳定。

“政为民所议、言为民所建、计为民所

献、力为民所出，真诚倾听群众呼声，真实

反映群众诉求，真心解决群众困难。”种庆

贵说，市委书记孙立坤要求政协委员要自

觉把履行职能的实践与维护和发展群众

利益紧密结合起来，在今后的工作和生活

中他将更多关注民生，认真履行政协委员

职责，尽心尽力，为全面加快经济转型示

范市和美丽焦作建设多建睿智之言、多献

务实之策。

本报记者 王正义 摄

李文钊委员：

为经济转型提供电力保障

本报记者 杨丽娜

“孙立坤书记在市政协十三届一次

会议讲话中明确提出， 全面加快经济转

型示范市和美丽焦作建设， 势必给电力

运行提出了更高要求， 作为供电系统的

市政协委员更深感责任重大。勇挑重担，

助推地方经济社会发展， 是我们义不容

辞的责任。 ”市政协委员、孟州市电力公

司总经理李文钊掷地有声。

近年来， 焦作供电公司围绕经济转

型示范市建设对电力供应的需求， 超前

谋划，积极争取上级电网建设资金，累计

建成投运

2

座

500

千伏变电站， 结束了

焦作没有

500

千伏变电站的历史； 积极

推进哈郑特高压直流输电线路工程在焦

作境内的协调服务， 在全省率先完成通

道清理工作； 圆满完成南水北调中线一

期工程焦作段电力线路迁建改造、 居民

安置小区配套电力设施建设， 为经济社

会发展提供了坚强的电力保障。对此，李

文钊深感自豪。

李文钊说，下一步，我们将紧紧围绕

市委、市政府工作中心，以群众路线教育

实践活动为抓手， 坚持把服务发展作为

履职工作的出发点和立足点，遵循“议大

事、抓重点、办实事、求实效”的思路，加

大电网基本建设投资， 继续加快主网建

设，改造城区低压配电网络，以充足、优

质的电力，为孟州经济发展、人民生活水

平的提高提供强有力的电力保障。

本报记者 王正义 摄


